

TU INFLUENCES LES SYSTÈMES

Bon lundi matin à vous les bien-aimé(e)s de l'Éternel,

Dans Jean 17 :15, Jésus s'adresse ainsi à son Père : ***Je ne te demande pas de les enlever du monde, mais je te demande de protéger leur cœur du mal car ils n'appartiennent plus à ce monde tout comme moi.***

Jésus demande une faveur à Son Père pour ses disciples dans une prière d'amour, eux qui ont fermement attaché leur cœur à la Parole. Il ajoute : ***Moi, je vais quitter ce monde mais mes disciples vont demeurer; alors je te demande de les protéger, chacun d'eux, et qu'ils demeurent unis comme nous sommes un par la puissance de Ton nom.***

Un commentaire intéressant concernant leur besoin de protection, fait référence au fait que les disciples fermement attachés au cœur de Jésus et du Père, influenceront les systèmes du monde mais qu'ils ont besoin d'être protégés des influences du mal.

Il en est de même aujourd'hui, nous avons vraiment besoin d'être protégés des mauvaises influences qui rôdent autour de nous pour nous dévorer. Comment? Par la Parole de Dieu. Pourquoi? Parce qu'en tant que disciples de Jésus, nous avons la puissance d'influencer les systèmes de ce monde et ce n'est pas peu dire.

L'ennemi veut toujours nous faire croire que nous ne sommes rien ou à peu près rien. Trop souvent on se contente de savoir que nous sommes sauvés et aimés et pourtant, Dieu a tellement plus pour nous. En effet, saisissons à quel point nous sommes aussi là pour influencer tous les systèmes et nous le pouvons, par la foi et l'amour que Dieu a déposés en chacun de nous et en saisissons que nous sommes gardés par Sa toute-puissance.

Nous ne sommes pas appelés à nous retirer du monde, car nous ne pourrions pas influencer les systèmes, mais nous demandons à Dieu de protéger nos cœurs.

Demandons à Dieu de nous révéler comment nous pouvons être des influenceurs! .

Soyez tellement fortifiés,

Manon

Jean
Le 1236